

Indianapolis den 9 Dec 1934

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Albert Zinsoll war krank vom 22 Nov – die 6 Dec. und ist zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt noch krank. Henry Windhorst vom 21 Nov – 5 Dec. und zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt noch krank Elmer Pottmann krank vom 16 Nov bis 7 Dec. und zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt noch krank. Gottlieb Huber krank vom 6 Nov – den 4 Dec. und ist zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt noch krank. Fred Meinberg krank vom 11 Nov – den 9 Dec und zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt noch krank hatt seine 13 Wochen fürs Jahr erhalten Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Ein Dankschrieben von der Frau Otto Noffke und Familie wurde verlesen und entgegen genommen Es wurde ein Antrag gestellt und einstimmig angenommen um mehr jüngere Midglieder zu bekommen daß Eintrittsgeld von 18 bis 35 Jahren auf die hälfte herunter zu setzen von der Meeting in Jan. bis der Meeting in Feb. 1934 Hierauf folgte die Zahlung der Beiträge

Einnahme	15.00
Ausgabe	104.35

C. Brandt Sct.

Indianapolis 9 Dec 1934

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Albert Zinsoll was sick from 22 Nov – 6 Dec. and is entitled to 1 week 5.00 sick benefit still sick. Henry Windhorst from 21 Nov – 5 Dec and is entitled to 1 week 5.00 sick benefit still sick. Elmer Pottmann sick from 16 Nov until 7 Dec. and is entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit still sick. Gottlieb Huber sick from 6 Nov – 4 Dec. and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit still sick. Fred Meinberg sick from 11 Nov – 9 Dec. and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit still sick has depleted his 13 weeks for the year. This report was accepted and deferred for payment. A thank-you note from Mrs. Otto Noffke and family was read and accepted. A motion was forwarded and unanimously accepted, that in order to gain more young members, the entry fee for 18 – 35 year olds should be halved from the meeting in January until the meeting in Feb 1934 Hereafter came payment of dues

Income	15.00
Disbursements	104.35

C. Brandt Sct.